



聖州新州統領は
カルドー・ソ・デ
メロ・ネット氏

舊暦二十四日の聖州政府要員の從属に從ひナレス聖州統領は二十八日辭表を州議會へ提出したが、一日には州議會に於て後任州統領の選舉が行けられカルドー・ソ・デ・メロ・ネット氏が絶対大多數を以て選出された。

因に後任州統領選舉には共和黨の代議士は全然参加しなかつた。マセド外相突如如亞國より辭職電請——同氏の公認大統領候補説

因に後任州統領選舉には共和黨の代議士は全然参加しなかつた。

前にある点より察して早くも

氏が後繼大統領公認候補だる

敵對行為を執るに對する者

任感にあるもののが如くである。

が同氏辭職期日が一月三日以降も角も過度に登場する事無

かれてゐるが、全く角と共和

常な衝動を失へた。

マセド外相今回も辭職理由は

この説信するに足らず、また

氏所属の無州憲政黨の後繼大

統領問題について聯邦政府に

抗對行動を執るに對する者

が同氏辭職期日が一月三日以

前にある点より察して早くも

氏が後繼大統領公認候補だる

敵對行為を執るに對する者

任感があるもののが如くである。

が同氏辭職期日が一月三日以

前にある点より察して早くも

氏が後繼大統領公認候補だる

敵對行為を執るに對する者

新
春
二
一
論

椎
野
生

誠
意
外
交

陰影のない外交が容易に破綻しないと言ふ事は確信するものである。

移民問題の

好轉性

法州代案によつて角角度民

に好轉するかに見えたが、相

が現れて之に走りかけた

が今のところ軽率な予断

が現れ、移民問題が調整され

る事が許さざるに似たるもの

である。果して聖州代案が實

産を制限せむと試るものもあらう。誰ではあるが、一体三十

革命以後の伯國の國民的思

想はそれ以前程對外的には屈

従的では無く、その國策は全

然自主獨立のものであるから

國の外交は誠意あり、

その國の傳統的誠意外交が消

滅なく發揚された事をこのト

日伯四十有余間の外交關係

は常に誠意ある外交の連續

であつた事は何人も否む事は

出來ぬと思ふが、一昨年の移

民制限法の出現はこの誠意あ

る外交關係に抹の暗影を投

へれたが、相

が現れて之に走りかけた

が今のところ軽率な予断

が現れ、移民問題が調整され

る事が許さざるに似たるもの

である。果して聖州代案が實

に好轉するかに見えたが、相

が現れて之に走りかけた

が今のところ軽率な予断

が現れ、移民問題が調整され

る事が許さざるに似たるもの

である。果して聖州代案が實

に好轉するかに見えたが、相

が現れて之に走りかけた

が今のところ軽率な予断

が現れ、移民問題が調整され

る事が許さざるに似たるもの

である。果して聖州代案が實

に好轉するかに見えたが、相

が現れて之に走りかけた

青島平靜に歸る
陸戰隊引舉ぐ

謹賀新年

西岡商店

西岡儀作

北バラナ

謹賀新年

アングロ・メシカン石油會社代理店

雜貨反物並バグリア

的村場本店

商店

北バラナロンドリーナ町郵局三七

關稅改正で
また物價が騰る

國民は青菜に塩の態

棉花によつて導かれ

關稅改正で

棉花によつて導かれ

改名と出張治療謹告

◎鍼灸醫——舊名——磯谷救學

右の通り改名致し候間此段謹候也

第一出張治療 一月廿四日より 二月末日迄

ソ線バラグワス院 第二出張治療 三月五日より 四月二十日迄

ソ線バラグワス院 大阪旅館内

傳相法秘公眼法川白家司の道灸鍼
辭譜翁塚上父の民移様神の法灸

●今や其の名聲を知らざる者無く
あらゆる難病に神効あり○

分院開始 五月より 期日追て發表

延長線ボーベイア院 延長線ボーベイア院

延長線ボーベイア院 田口旅館内

延長線ボーベイア院 延長線ボーベイア院

謹賀新年

正賀一地移住組負

北バラナトレスバラス移住組負

謹賀新年

正賀一地移住組負

北バラナトレスバラス移住組負

